

新年

明けましておめでとうございます。
昨日の夜は、家族で神社とお寺に行ってきました。
神社では、年越しそばを食べました。
ネギが入れ放題だったので、入れすぎた為に辛かった...。
甘酒は無料で飲みました。
みかんと餅も貰いました。
お賽銭を入れて、お祈りもしました。
お寺では、除夜の鐘をつきました。
初日の出を見るために朝、起きました。
東側が南アルプスで山に囲まれている伊那谷では、日のは遅い。
七時半頃、もう明るくなった後に、山の上から太陽が出てきた。
思わず、写真を撮ってしまいました。
地平線から出てくる朝日とは少し違って、これはこれで良い。
その後、親戚の家に挨拶に行った。
おばあちゃんからは、お年玉も貰った。
この年にもなって、お年玉を貰うとは。
そして初投げをした。
高速道路が近くにあり、橋げたの所に行って、壁に向かって 200 球をなげた。
肩の違和感は以前より少ない。
まだ本気で投げるレベルまでではないが、徐々に。

今年の目標

- ・東京で就職する
- ・自転車で 2,000 キロ走る (自転車レースに出る)
- ・走る (10 キロマラソンに出る)
- ・肩を直す (全力で投げれるようにする)
- ・資格を取る

そう言えば、思い出した。
小学校の卒業の時の将来の夢に書いた事を。
父が覚えていた。
「年俸 1 億円」になる。
プロ野球選手が夢だった頃はスター選手が給料 1 億円だったので、それを目指していたのだ。
プロ野球選手は無理でも、年俸 1 億円は、今からでも遅くないかなあ。